

Sr. Aylwin
Des. 53a

Santiago, 6 de febrero de 1970.

Señor Director
Don René Silva Espejo
Diario "El Mercurio"
Presente.

Señor Director:

Don Ernesto Pinto Lagarrigue, ex Ministro de Obras Públicas de la Administración Alessandri, efectuando un alcance al discurso pronunciado por el Senador don Patricio Aylwin, en el que destacó la labor desarrollada por el actual Gobierno, sostuvo que el ritmo de trabajo del Embalse del Yeso fue inexplicablemente disminuido por este Gobierno, perdiéndose lastimosamente dos temporadas de embalse.

Esta afirmación es absolutamente errónea como lo demuestran las siguientes cifras de inversión:

El Embalse del Yeso se inició en 1954 y tuvo un costo de E°54.000.000, a moneda de 1967, año en que fue terminado.

De este valor la Administración Ibáñez invirtió a un ritmo promedio de 4,2% anual.

La Administración Alessandri tuvo una inversión cuyo ritmo promedio fue de 6,3% anual.

Por su parte la Administración Frei elevó substancialmente este ritmo, alcanzando a un 13,6% de promedio anual de inversión.

El esfuerzo permitió a la ciudad de Santiago y a la agricultura del Valle del Maipo disponer de una obra cuya construcción demoraba ya 11 años. Lo anterior se desprende de la circunstancia que las inversiones de las Administraciones consideradas fueron las siguientes:

Administración Ibáñez	5 años de labor	E°11,5 millones
Administ. Alessandri	6 años de labor	E°20,5 "
Administración Frei	3 años de labor	E°22,0 "

Estas cifras pueden ser corroboradas en el Ministerio de Obras Públicas y Transportes.

58

6,3.6
37.8

13,6.3
408

4,2.5
210

37.8
408
210
996

//

Por último cabe señalar que habiendo invertido la Administración Ibáñez un 21% del valor total de la obra, no resulta serio sostener que dicha Administración solamente abordó la instalación de faenas del referido Embalse.

Saluda atentamente a Ud.,

www.archivopatricioaylwin.cl